
L'opinione di alcuni dei soci che fanno capo al Go Club Milano, solo parte dei quali presenti 

in delega, è di evitare per ora imprudenti cambiamenti dell'impostazione associativa. 

Questo almeno fino a che il nuovo gruppo dirigente non avrà maturato una sufficiente 

esperienza gestionale, tale da evitare potenziali future impreviste conseguenze a danno 

degli associati e della Federazione stessa.  

 

Riteniamo che la Federazione dovrebbe attualmente investire le risorse ed energie 

disponibili principalmente nella promozione e diffusione, al fine di allargare e fidelizzare la 

base dei soci. Riteniamo fondamentale la ripresa della pubblicazione di StoneAge, 

l'individuazione di nuovi servizi per i soci, e l'aggiornamento e cura del sito web, che 

attualmente appare semi abbandonato, mentre è sempre stato il fiore all'occhiello ed il 

biglietto da visita dell'associazione. In particolare è innegabile che sarebbero stati 

facilmente evitabili gli attuali disservizi sul sito figg.org, causati dal non aver provveduto in 

tempo utile alla migrazione dei contenuti di figg.it, nonostante il CF avesse deciso da molti 

mesi di non essere più interessato a quel dominio, e quindi fosse perfettamente al 

corrente della situazione che si sarebbe creata alla scadenza. 


